



《式小だより》

海の子

12月号
平成27年12月1日

新島村立式根島小学校
校長 新井 裕

「50cmの歩幅が42.195kmに続く道」

校長 新井 裕

11月27日早朝、ラ・メールさんの玄関先に私と希望者が集合。アテネパラリンピック視覚障害金メダリストの高橋勇市さんと早朝のランニングをしました。奥様の嘉子氏とみんなで式根島のまだ真っ暗な道路を頭に巻いたライトを頼りに猛烈な風の中を走ります。路面には50cm程の幅で走る高橋さんの「ピシ、ピシ、ピシ、ピシ」という確かな足音が風に混じって響きます。奥様の嘉子氏は伴走用の赤いロープをしっかりと握りしめ、「ここから登りよ」「あと3mで段差」などと高橋さんにアドバイスを送ります。

今朝のランニング目標は6km。島内を一周し「ゴールですよ」と私が告げるやいなや「いや、あと300m残っています。まだ走ります」と、高橋さん。私は自分のGPS時計（走行距離が出る時計）をライトに照らすと確かに5.7kmとなっていたのです。次のリオパラリンピックを目指す妥協しない厳しさがその体からあふれていました。

この日、高橋さんはアテネパラリンピックで獲得した金メダルを児童に手渡し、夢の実現に向けた講演と、視覚障害の疑似体験を全校児童に指導してくださいました。

学芸会感想（1・3・5年生）

〈1年生〉

○がくげいかいの『けっとう！ いしじろがわかいがん』で、こうあんせんせいやくをやりました。ジロベエねこをたいじするときのあしおとのならしかたと、やすべえにみずをかけるシーンがじょうずにできました。（しぶえ ゆうと）



○がくげいかいの『けっとう！ いしじろがわかいがん』で、むらかみしょうざえもんやくをやりました。うきょうとやすべえのうしろからしのびよってくるシーンと、じかんをかけてしぬシーンが、じょうずにくふうできました。（ふじい いちろう）

○がくげいかいの『けっとう！ いしじろがわかいがん』で、なかがわつよしやくをやりました。かたなをふりまわすシーンがじょうずにできました。（まえだ あき）

○がくげいかいの『けっとう！ いしじろがわかいがん』で、だいくのまさやくをやり
ました。トンカチをおおきくふりあげて、いわをわるシーンがじょうずにできました。
(たかく こはる)

○がくげいかいの『けっとう！ いしじろがわかいがん』で、おきくやくをやりました。
なかがわつよしに、かたなのつかでつかれて、くるしそうにするえんぎがじょうずに
できました。
(やまもと あずみ)

〈3年生〉※作文より一部抜粋

○ぼくは、四役やりました。役がたくさんあったので台詞を覚えるのが大変でした。毎
日3、4回音読をしたりいのこりをしてしっかりと覚えられました。本番は少しきん
ちょうして頭の中はまちがえないかなとずっと考えていました。すこしつかえたけ
れど大きな声ではっきり、ゆっくり台詞が言えてよかったです。(山本 海凧社)

○わたしは、チョウチョウウオ役をやりました。わたしは、一番に台詞を覚えました。
最後の歌のときにわたしは、ソロパートがありました。ソロパートがあるときいて「え
っ！！」と思いました。本番では、はじめたのに台詞を忘れそうになりました。ド
キドキしたけど練習のせいかをだせてよかったです。(宮川 結夢)



〈5年生〉※作文より一部抜粋

○学芸会で緊張したことは、「走れメロス」と放送係です。とくに、一番最初のセリフが
けっこう長くてつかえそうになりました。放送は、皆さんの前で間違えずに正しく言
えたのでよかったです。来年は最後の学芸会になるので、主役としてがんばりたいで
す。(池村 光生)

○「ももたろう」や「石白川の決闘」はユーモアがあっておもしろかったです。私達が
やった「走れメロス」は、みんなセリフを間違えずに言えて良かったです。みんな緊
張はしていたでしょうが、私はなぜだか緊張は全然していませんでした。とりあえず
劇は成功しました。良かったです。(蟹江 美憂)

○メロスの心の中の悪魔の役が私です。メロスのように洋風な劇は三回目です。1年生
のときの「パイレーツオブカリビアン」と2年生のときの「はだかの王様」、そして「走
れメロス」です。また、1年生から4年生の劇は海に関係していましたが、メロスは
海に関係がなく、他の学年とは一味違っていました。(山本 海愛)



【小中連携募金活動】

式根島小学校児童会・中学校生徒会では、11月14日（学芸会当日）に常総市鬼怒川水害寄付金のための募金活動を行いました。

たくさんの方々の心温まる御支援により、下記の募金額を常総市の方々へ届けることができました。

皆様の御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

募金額 100,828円



「夢・未来」プロジェクト

11月27日（金）の1・2時間目にアテネパラリンピックマラソン金メダリストの高橋勇市選手をお招きし、講演・実技指導を行いました。講演では、高橋さんの生い立ちやマラソンと出会ったきっかけ、マラソンに出会ったことでの変化など様々なお話をしていただきました。その中でも、高橋さんは子供たちに「夢をあきらめない」ことを強くお話ししていました。どんな状況でも夢をあきらめないで努力し続けることの大切さを子供たちに伝えていました。実技指導では、子供たちがアイマスクをつけ、視覚障害の疑似体験と介助者の体験をしました。



12月の予定等

生活目標：協力して学校をきれいにしよう

保健目標：かぜをひかない生活をしよう

給食目標：行儀よく食べよう

①②③④⑤⑥の丸数字は、学年です。



日曜日	主な行事等	日曜日	主な行事等
1 火	安全点検 S C来校	1 6 水	S C来校
2 水	S C来校	1 7 木	
3 木	安全指導 外国語活動	1 8 金	正月飾りづくり (5.6校時)
4 金	租税教室⑥	1 9 土	
5 土		2 0 日	
6 日		2 1 月	児童会
7 月	委員会活動 歯垢染色①④⑤ 避難訓練	2 2 火	高齢者疑似体験⑤⑥ (5.6校時)
8 火	保護者会①② 歯垢染色②③⑥ 小中合同外国語活動	2 3 水	天皇誕生日
9 水	校内研修会 (④以外は給食後下校)	2 4 木	
1 0 木	保護者会③④ 外国語活動	2 5 金	大掃除 終業式 給食終
1 1 金	保護者会⑤⑥	2 6 土	冬季休業日始
1 2 土		2 7 日	
1 3 日		2 8 月	
1 4 月	クラブ活動	2 9 火	
1 5 火	S C来校	3 0 水	
		3 1 木	

※第3学期の始業式は、1月8日(金)となります。(通常登校)
給食が始まります。

